

Valparaíso es clave en agenda que potenciará el comercio exterior

Subsecretaria Claudia Sanhueza visitó oficinas de EPV, donde conoció en detalle los planes de expansión y el sistema de operaciones logísticas.

Durante una visita a las instalaciones de Puerto Valparaíso, la subsecretaria de Relaciones Económicas Internacionales, Claudia Sanhueza, señaló que los terminales porteños son clave en la estrategia que busca potenciar el comercio exterior chileno. Tras conocer cómo funciona toda la cadena logístico-portuaria, Sanhueza se interiorizó en los proyectos de expansión que impulsa la empresa estatal.

En este marco, destacó la importancia de Puerto Valparaíso como uno de los principales puntos de entrada y salida de productos chilenos, y recalcó que es esencial que la infraestructura portuaria avance en línea con el crecimiento del comercio internacional.

“Estamos trabajando en una agenda regional y esto forma parte de la agenda Valparaíso y también estamos trabajando en los que es la facilitación del comercio exterior en los puertos de la región y en particular Puerto Valparaíso que es uno de los principales puertos de entrada y salida de nuestros



productos al resto del mundo, por lo tanto, su funcionamiento, su infraestructura, su capacidad nos permite llegar con nuestros productos al exterior contando con infraestructura crítica para el comercio exterior, nuestro país y nuestra economía”, precisó Sanhueza.

Durante la actividad, la autoridad de Gobierno estuvo acompañada por el presidente del Directorio de EPV, Luis Eduardo Escobar, los gerentes General y de Logística de la estatal, Franco Gandolfo y Juan Marcos Mancilla, respectivamente y el gerente general de Terminal Pacífico Sur, Cristian Rodríguez, entre otros personeros. ■